
◎山内満弘教育部長 

 

 おはようございます。 

 子供の健やかな成長を守るために本市としてどのような対応をとられていくのかに

ついてお答えします。 

 今ほどの通学かばんの問題も含め、健康に関する他の諸問題の改善を図るとともに、

将来を担う子供たちの健やかな成長を守るために４月１日から施行されました本市の

健康づくり推進条例の理念に基づいて対応してまいります。 

 以上でございます。 

 


